



Entrega UAT donativo de bicicletas y herramientas de trabajo al DIF Tamaulipas

Autor : CITLALLI CELESTE CONTRERAS MARTINEZ. Fecha :2023-12-20



Ciudad Victoria, Tam. 20 de diciembre de 2023.-Como parte de la colaboración altruista que busca contribuir en acciones para el bienestar de la comunidad, la Universidad Autónoma de Tamaulipas (UAT) entregó un valioso donativo al Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia (DIF) Tamaulipas que dirige la doctora María de Villarreal.

En representación del rector de la UAT, MVZ Dámaso Leonardo Anaya Alvarado, su esposa, la Lic. Isolda Rendón de Anaya, acudió a las instalaciones del Sistema DIF en esta capital, donde se llevó a cabo la entrega del generoso aporte que consiste en veinte triciclos y treinta y dos bicicletas destinadas a proporcionar movilidad y a servir como herramientas de recreación y desarrollo físico para quienes más lo necesitan.

Además, se entregó un conjunto integral de herramientas de trabajo, compuesto por palas, talaches, carretillas, triángulos, machetes, zapapicos, cavadores y barretas, que serán distribuidas en comunidades del sector rural atendidas por el DIF estatal en la búsqueda de mejorar la calidad de vida de las familias tamaulipecas

En nombre de la doctora María de Villarreal, la directora General del DIF Tamaulipas, Patricia Lara Ayala, recibió con gratitud este gesto solidario de la comunidad universitaria y expresó su reconocimiento a la UAT por su compromiso con el desarrollo integral de las familias, subrayando la importancia de la colaboración entre instituciones para lograr un impacto positivo en la sociedad.

En ese contexto, se puso de relieve que la unión entre la UAT y el DIF Tamaulipas representa un paso significativo hacia un futuro en el que la colaboración entre instituciones sea un motor de cambio para la transformación y el progreso social.